Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 107 m2
Référence 86152718
Prix 785 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée dans un cadre verdoyant, a seulement quelques minutes a pied du
centre-ville et proche des écoles réputées, cette maison de plain-pied construite en
2004 offre un cadre de vie idéal pour une famille. Sur un terrain arboré de 1 475
m2, elle séduit par sa luminosité, sa praticité et sa situation privilégiée. On entre par
une véranda lumineuse qui ouvre sur un séjour spacieux avec cheminée, prolongé
par une cuisine équipée semi-ouverte, parfaite pour partager des moments
conviviaux. L'espace nuit se compose de trois chambres, avec possibilité d'en

aménager une quatrieme, dont une suite ...

Nestled in a green setting, just a few minutes' walk from the town center and close
to reputable schools, this single-storey house built in 2004 offers an ideal living
environment for a family. Set on a landscaped plot of 1,475 sqg.m, it stands out for
its brightness, practicality, and prime location.A bright veranda welcomes you into a
spacious living room with a fireplace, extended by a semi-open fitted
kitchen—perfect for sharing convivial moments. The night area includes three
bedrooms, with the possibility of creating a fourth, including a master suite with

private shower room and WC. A ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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